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DEUTSCH:  

 

Eine der weltweit einflussreichsten Frauen in der Tech-Industrie hat sich bei uns an 

der TUM den Fragen der Studierenden gestellt. Im Rahmen der TUM Speaker Series 

teilte Safra Catz, CEO von Oracle, inspirierende Einblick in ihre Perspektiven auf die 

Zukunft.  

 

Und was mich besonders freut: Safra Catz und ich teilen die Überzeugung, dass 

offener Dialog, Diversität und eine inklusive Arbeitsweise den Schlüssel für Kreativität 

und Innovationen darstellen – für Unternehmen und zukunftsfähige Universitäten 

gleichermaßen. Geistige Kleinstaaterei, Fremdenfeindlichkeit und antidemokratisches 

Verhalten sind ein fataler Irrweg! 

 

Vielen Dank auch an das Team der TUM Speaker Series – alle selbst noch 

Studierende – für die erneut perfekte Organisation dieser Veranstaltung. Unsere 

Studierenden gehen mit bestem Beispiel voran - DANKE!  

 

Safra C. TUM Oracle Speakers Series Jennifer Veigl Felix Rank Leopold Landbrecht 

Maximilian Kalk Ulrich Meyer #TUMSpeakerSeries #SafraCatz #Oracle 

#TechInnovation #OffenerDialog #Diversität #Inklusion #KreativitätInDerTechnik 

#ZukunftDerBildung #StudierendenEngagement #DankeTUM 

 

 



ENGLISH: 

 

One of the world's most influential women in the tech industry answered questions 

from students at TUM. As part of the TUM Speaker Series, Safra Catz, CEO of 

Oracle, shared inspiring insights into her perspectives on the future.  

 

And what I am particularly pleased about: Safra Catz and I share the conviction that 

open dialog, diversity, and an inclusive way of working are the keys to creativity and 

innovation - for companies and sustainable universities alike. Mental small-

mindedness, xenophobia, and anti-democratic behavior are a fatal mistake! 

 

Many thanks also to the team of the TUM Speaker Series - all still students 

themselves - for once again organizing this event perfectly. Our students are setting 

the best example - THANK YOU! 

 

Safra C. TUM Oracle Speakers Series Jennifer Veigl Felix Rank Leopold Landbrecht 

Maximilian Kalk Ulrich Meyer #TUMSpeakerSeries #SafraCatz #Oracle 

#TechLeadership #OpenDialogue #Diversity #Inclusion #CreativityInTech 

#FutureOfEducation #AgainstXenophobia #StudentInitiative #ThankYouTUM 


